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アンケートご協力ありがとうございました
　 学校評価のアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。アンケートの結果とその改善策についてお知

らせします。貴重なご意見を参考にし、今後もより良い学校となるように教育活動を行ってまいります。　（👍・・評価が
良かったもの 　無印・・問題はなかったもの　　⤵・・評価が良くなかったもの）

社会に開かれた教育課程の実現について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
（１）学校は、地域人材を積極的に活用した教育活動をしていると思いますか。　

（２）学校は、保護者や地域と一体となって子供たちを育てていると思いますか。👍
（３）学校は、保護者や地域の方に対して情報発信をしていると思いますか。👍
（４）学校は、保護者会や学校公開、学校行事などで、教育活動を公開していると思いますか。👍
（５）学校は、子供たちが興味をもって主体的に学習できるように、個に応じた課題の設定や指導の工夫に取り組んで　　　いると思い

ますか。

（６）学校は、ＩＣＴ（学習機器）やｎａｖｉｍａ等のデジタル教材と従来型のアナログ教材のそれぞれのよさを生か　　　した指導に取り組ん

でいると思いますか。

（７）学校は、学習面や学校生活、および子育ての悩みなどについて、保護者の方からの相談に丁寧に対応していると　　　思います

か。👍

学力の育成について
（１）お子様は、各教科の基礎的・基本的なことがらが身に付いてきていると思いますか。👍
（２）お子様は、宿題や家庭学習に積極的に取り組んでいると思いますか。

（３）お子様は、学校ですすんで読書をしていますか⤵

　　

【 改善策】学校では、読書週間を設定し、意図的に読書をする時間をつくり、本に親しむ機会をつくっています。昨年　　　　　度より、

学校評価の数値も上がってきました。今年度全学年読書ファイル「ヨモッカ」を月末や学期末に　　　　　　持ち帰り、保護者の方に一言

記入していただきながら、お子さんの読書状況や興味を知っていただく等、取　　　　　り組んできました。今後も家庭と連携をとりなが

ら、読書活動を推進していきたいと考えています。

（４）お子様は、英語学習に楽しく取り組んでいますか。

（５）お子様は、ICT（学習機器）を積極的に活用していますか。

豊かな心の涵養について　　　　　　　　　　　　
（１）学校は、いじめ防止や体罰防止に取り組み、子どもの人権を大切にしていると思いますか。

（２）お子様は、学校のきまりや家庭でのきまりを守っていると思いますか。👍
（３）お子様は、あいさつをきちんとしていると思いますか。



（４）お子様は、交通事故防止や不審者対応などの安全意識が身に付いていると思いますか。👍
（５）学校は、通学路の安全確保について積極的に対応していると思いますか。👍
（６）お子様は、ICT（学習機器）、スマートフォンなどによるネットマナーが身に付いていると思いますか。⤵
　【改善策】町田市から一人一台貸与しているタブレット端末は「学習以外には使用しない」ことを継続して指導して　　　　　いきます。

今年度、６年生対象に「ファミリｅルール」を行い、企業の方からもネットモラルや使い方につ　　　　　いて学ぶ機会をつくり、保護者の

方にもアナウンスし、参加していただきました。来年度は年度の初めの設　　　　　定を計画しています。

　　　　　　お子さんにスマートフォン等もたせているご家庭は、人を傷つけていないか、個人情報や肖像権を逸脱　　　　　　していない

か等、定期的に内容を確認いただき、モラルを守って使用できるよう引き続き声掛け・指導をお　　　　　願い致します。今後も、学校と

家庭とで連携指導していきたいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

健やかな体の育成について
（１）お子様は、日常的に運動やスポーツ（遊びや部活動を含む）に積極的に取り組んでいると思いますか。⤵

　　【改善策】体を動かして遊ぶこと・運動することは、心身の健康につながること等、３年生の「保健」でも学習　　　　　　　　し、自分の

生活の中でできる、適度な運動や体を動かす外遊びも、引き続き励行していきます。

（２）お子様は、食に関する知識や望ましい食習慣、生活習慣が身に付いていると思いますか。

（３）学校は、家庭と連携し、子供の健康と正しい生活リズムの維持のために取り組んでいると思いますか。

（４）学校は、子供たちの感染症対策を適切に講じながら、可能な限り子供たちの活動を保障していると思いますか。👍

その他
（１）学校は、南成瀬中学校と連携して教育活動に取り組んでいると思いますか。⤵

【 改善策】教員間では、年に数回授業を見合い、授業後には話し合いの時間を設定し、児童・生徒の理解に努めて　　　　　　　い

ます。今年度６月に南二小にて、８月には南成瀬中学校を会場としました。今年度も６年生対象に中

学校の様子を映像で見る機会をつくる予定です。今後も可能な限り計画し、取り組んでいきます。

（２）学校は、校内整備や校内美化に取り組んでいると思いますか。👍
（３）学校は、共生社会の実現をめざし、交流活動や相互理解のための活動に積極的に取り組んでいると思いますか。

（４）2024運動会のふさわしい内容には「全校競技」に約９０％のお声をいただきました。計画していきます。
（５）2025年度新校開校に向けて、町田市と学校等で、引き続き説明や準備を進めて参ります。

自由記述について
【宿題について】

　家庭学習の内容や量に関しましては、一律に出すだけでなく個に応じた適切な取り組みになるように配慮してまいります。年度初め

だけでなく、年度途中でもお子様の進度や理解度に不安が生じた場合には、ご相談ください。

【学校行事について】

　コロナ禍前の内容に単純に戻すだけでなく、コロナ禍で得た経験をもとに、子供たちに充実感や達成感を味わわせることができるよ

う計画しています。

【学校統廃合について】

　現在より不便になる通学路や、新環境に適応できるかなど、不安に感じることがある場合には、ご連絡ください。町田市の説明会は

来年度も予定されております。安心して新しい学校に通学できるよう対応してまいりたいと思います。

　いただきました貴重なご意見は、今後の教育活動にいかしてまいります。今後とも、本校の教育活動にご理解、ご協力をお願いいた

します。


